



Llama Marko Cortés a las y los diputados federales del PAN a dar la batalla en todo México, para ganar y abanderar las causas de los ciudadanos

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, llamó a las y los diputados federales de su partido a dar la batalla en todo México, para ganar y así poder abanderar las causas de los ciudadanos. Los trabajos del Primer Periodo Ordinario del Tercer Año de Ejercicio de la 65 Legislatura fueron inaugurados también por el gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Vallejo; la secretaria general del PAN, Cecilia Patrón Laviada; la presidenta de la Mesa Directiva de Cámara de Diputados, Noemí Luna Ayala; el coordinador del grupo parlamentario, Jorge Romero Herrera y el coordinador de las y los diputados federales del estado de Guanajuato, Jorge Espadas Galván.

<https://hojaderutadigital.mx/llama-marko-cortes-a-las-y-los-diputados-federales-del-pan-a-dar-la-batalla-en-todo-mexico-para-ganar-y-abanderar-las-causas-de-los-ciudadanos/>